

Una colección filatélica sobre la Reforma Protestante, elaborada por José Luis Fernández Carnicero, anciano de la iglesia evangélica de Orense, ha sido galardonada con el Premio de Plata Nacional.



Anuncio de la EXFILNA por la FESOFI

(Orense, 02/11/2020) ‘**La Reforma Protestante**’ ya había cosechado éxitos filatélicos a nivel local, pero **el galardón nacional la reafirma como una de las colecciones más valoradas de esta edición de EXFILNA**

La crisis sanitaria provocada por la pandemia obligó a esta edición, la 58ª de la historia de EXFILNA, a celebrarse de forma online y no en Cáceres como estaba previsto.

Con este premio, se “corrige” la escasa presencia que Lutero había tenido hasta la fecha en ediciones anteriores, donde temas como la Biblia o la propia Contrarreforma sí habían tenido un papel protagonista, pero no así Martín Lutero, impulsor del movimiento en Alemania.

Con este premio, se “corrige” la escasa presencia que Lutero había tenido hasta la fecha en ediciones anteriores, donde temas como la Biblia o la propia Contrarreforma sí habían tenido un papel protagonista, pero no así Martín Lutero, impulsor del movimiento en Alemania.

En este sentido, tanto miembros de la **Federación Galega de Entidades Filatélicas**

(FEGASOFI) como miembros de la **Federación Española de filatelia** **(FESOFI)** han contribuido de forma decisiva a este éxito.

Además, la colección incluye el primer sello protestante de España sobre el *V Centenario de la Reforma y los 450 años de la Biblia del Oso*, solicitado por la Iglesia Evangélica de Bonhome, en Ourense, que [fue presentado en el Liceo de Orense el 14 de enero de 2019](#)

. Dicho sello, que evoca la figura del reformador español

Casiodoro de Reina

y su Biblia del Oso, la primera traducción al castellano de las Sagradas Escrituras, fue el resultado de tres años de trabajo de la iglesia evangélica en Orense, con el respaldo de miles de iglesias y entidades de toda España.

Por otro lado, el encargado de elaborar la colección, el anciano de la iglesia evangélica de Bonhome (Ourense), **José Luis Fernández Carnicero**, quiso reconocer a **Tomás Novoa**, monitor nacional, por su asesoramiento, así como a los filatélicos gallegos

Fernando Nuñez

y

Marcos Gago

y al catalán

Joaquín Pujol,

así como a todos los protestantes de Galicia y España “que en su día apoyaron con su adhesión la solicitud del sello de Casiodoro de Reina con la Biblia del Oso”.



La “Reforma Protestante” premiada en la 58ª Exposición Filatélica Nacional EXFILNA 2020

Escrito por Galicia Press / Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 04 de Noviembre de 2020 10:47

José Luis Fernández Carnicero, responsable de la colección filatélica premiada, "La Reforma protestante" en una foto de archivo, con el Sello Conmemorativo de Casiodoro de Reina y la Biblia del Oso / Foto: MGala, 2019

Fuente: Galicia Press / Edición: Actualidad Evangélica